



Los alumnos procedentes de Guinea Ecuatorial posan con responsables institucionales, entre ellos, el vicerrector Pablo Pintado

Financia los estudios en la Politécnica de Almadén de sus futuros empleados guineanos

Una relevante empresa energética elige la UCLM como **destino de formación** de sus ingenieros

La empresa Schlumberger Technical Services Incorporated ha confiado la formación de sus futuros empleados a la Universidad de Castilla-La Mancha. En virtud de un acuerdo suscrito entre la institución académica y los responsables de la corporación, algo más de una decena de alumnos pasarán cada año por la Escuela Politécnica de Almadén para completar sus estudios en Ingeniería Técnica de Minas, especializándose en la tecnología del petróleo y el gas natural, el sector en que opera Schlumberger. Esta empresa energética, de capital norteamericano, tiene intereses petrolíferos en el Golfo de Guinea,

lo que justifica su demanda de profesionales procedentes de esta región que, además, cuenten con una cualificación solvente para trabajar en sus plantas. Con este objetivo, la empresa financia la formación de sus futuros empleados en la Universidad de Castilla-La Mancha. En la actualidad, son 17 los jóvenes que están realizando sus estudios en la Escuela Politécnica de Almadén, concretamente en las especialidades de Sondenos y Prospecciones Mineras y en Recursos Energéticos Combustibles y Explosivos. La colaboración entre la UCLM y Schlumberger se prolongará al menos durante cinco años.

Caminos celebra una jornada europea sobre el impacto del tren de alta velocidad

■ Medio centenar de profesionales y estudiantes ha participado en la primera edición de la jornada europea sobre alta velocidad y territorio que ha celebrado la Escuela Superior de Ingenieros de Caminos Canales y Puertos en Ciudad Real con la intención de reflexionar sobre los indicadores del impacto de este tipo de transporte. El encuentro se estructuró en cuatro bloques para analizar la influencia del tren de alta velocidad en diferentes entes territoriales: la ciudad, la provincia, la región y la nación, respectivamente.

La Politécnica de Almadén celebra su Semana Industrial y Minera

■ La Escuela Universitaria Politécnica de Almadén ha celebrado la décimo octava Semana de la Industria y la Minería, dedicada, en esta edición, a las perspectivas de desarrollo industrial en la comarca. Entre otros argumentos, el encuentro sirvió para analizar la realidad de la zona, calificada de “crucial” por no pocos expertos al coincidir planes de inversión, reconversión y reindustrialización que pueden plasmarse en actuaciones reales y de desarrollo para esta comarca ciudadrealense. En el encuentro participaron, entre otros, representantes de empresa filial del grupo SEPI que trabaja en la dinamización de la actividad empresarial; así como de Minas de Almadén y de la Fundación Almadén.

Jornadas de Bolsa y Mercados Financieros

■ El Club de Inversores Jóvenes de Albacete (CIJAB) ha celebrado las VIII Jornadas de Bolsa y Mercados Financieros, en las que participaron profesionales del Banco de España, Renta 4, Ibercaja, BSCH, El Economista y Link Securities. Las jornadas han servido para difundir el papel del sistema financiero entre la comunidad universitaria. Para esta cita anual, el CIJAB ha vuelto a contar el área de Economía Financiera de la Facultad de Económicas y Empresariales de Albacete, coorganizadora de las Jornadas.

La Universidad avalará certificados de idiomas expedidos por otros centros

La Universidad de Castilla-La Mancha pondrá en marcha un sistema de evaluación y certificaciones en idiomas y realizará pruebas de evaluación de inglés y francés en Castilla-La Mancha y de español en cualquier parte del mundo en colaboración con la empresa Unidiomas, radicada en Albacete. Así se contempla en el acuerdo de colaboración suscrito entre el decano de la Facultad de Humanidades albaceteña, Miguel Panadero; el presidente de Unidiomas, Manuel Espinosa; y el profesor de Filología Moderna Juan Bravo,

y que contempla la participación activa de varios profesores de los departamentos de Filología Moderna e Hispánica como garantes del proceso. Además, los exámenes estarán basados en los criterios del marco Común Europeo de Referencia del año 2000, una medida que, a juicio de Panadero, “favorecerá la comunicación entre los ciudadanos europeos”. Para el profesor Juan Bravo, responsable del proyecto, el mismo incide en la política de fomento de los idiomas que la UCLM desarrolla en todos sus campus.